



TWU, USW Local 1944
STT, section locale 1944 du
Syndicat des Métallos
5261 Lane Street
Burnaby, BC V5H 4A6

JOHN SAMPLE
99 Any Street
Anytown, AN
Z1Z 1Z1

**TWU, USW Local 1944 Bylaw Ratification
Vote 2017**

**Vote de ratification des Règlements 2017 du
STT, section locale 1944 du Syndicat des
Métallos**

INTERNET AND TELEPHONE VOTING

- Using your PIN (see box below) vote anytime on Tuesday, **November 21** between **5:00am** and **5:00pm (Pacific Time)**.
- To vote using the internet, type the voting website in the address bar of your web browser and follow the instructions.
eVoting Website: www.usw1944.isivote.com
- To vote by phone, call the voting phone number and follow the instructions.
eVoting Phone Number: 1-866-949-4979
- Please be aware that if you should be interrupted while voting electronically, you may re-access the voting system to complete your voting.

VOTE PAR INTERNET ET TÉLÉPHONE

- En utilisant votre NIP (encadré ci-dessous) vous pouvez voter n'importe quand le mardi 21 novembre entre **5h** et **17h (heure du Pacifique)**.
- Pour voter en ligne tapez le site web de vote dans la barre d'adresse de votre navigateur et suivez les instructions.
Site web eVote : www.usw1944.isivote.com
- Pour voter par téléphone, composez le numéro de vote et suivez les instructions.
Numéro de telephone eVote : 1-866-949-5021
- S'il vous plaît soyez avisé que si vous êtes interrompu avant d'avoir terminé, vous pouvez vous reconnecter au système afin de compléter votre vote.

HELPLINE / ASSISTANCE

If you require assistance please contact the Voter Helpline:

Phone: 1-888-281-8683

Hours of operation:

Weekdays from November 16 to November 20, from 7:00am to 3:00pm (PT)
November 21 from 5:00am to 5:00pm (PT)

CENTRE D'ASSISTANCE

Si vous avez besoin de l'assistance veuillez contacter le Centre d'Assistance :

Téléphone : 1-888-281-8683

Heures de service :

Jours de la semaine du 16 au 20 novembre, 7h à 15h (HP)
21 novembre de 5h à 17h (HP)

IMPORTANT INFORMATION

- Your name appears on the list of the members entitled to cast a vote.
- This is a **SECRET BALLOT** vote. How you vote is entirely confidential.

INFORMATIONS IMPORTANTES

- Votre nom figure sur la liste des membres ayant le droit de voter.
- Il s'agit d'un vote **SCRUTIN SECRET**; le vote est tout à fait confidentiel.

This PIN has been provided for your personal use only and should not be shared with, or used by, anyone other than yourself, the authorized voter.

PIN / NIP
1234 5678

Ce code a été fourni pour votre usage personnel seulement et ne doit pas être partagé avec, ni utilisé par quelqu'un d'autre que vous-même, l'électeur autorisé.

RATIFICATION QUESTIONS / QUESTIONS DE RATIFICATION

Ballot #1: Are you in favour of Proposed Bylaw Change #1 (Removal of the Bylaws, Finance, Education and Solidarity Committees) which was passed at the 2017 TWU, USW Local 1944 Local Annual Delegated Meeting?

Bulletin de Vote N° 1 : Etes-vous en faveur de la proposition d'amendement N° 1 du Règlement (Suppression des comités des règlements, des finances, de l'éducation et de solidarité) qui a été approuvée lors de la Réunion annuelle des délégué(e)s du STT, Section locale 1944 des Métallos de 2017 ?

Ballot #2: Are you in favour of Proposed Bylaw Change #2 (Removal of the Bargaining Local Annual Delegated Meeting) which was passed at the 2017 TWU, USW Local 1944 Local Annual Delegated Meeting?

Bulletin de Vote N° 2 : Etes-vous en faveur de la proposition d'amendement N° 2 du Règlement (Suppression de la Réunion annuelle de négociations des délégué(e)s de la Section locale) qui a été approuvée lors de la Réunion annuelle des délégué(e)s du STT, Section locale 1944 des Métallos de 2017 ?

Ballot #3: Are you in favour of Proposed Bylaw Change #3 (Removal of the minimum number of National Executive Council meetings per year from the Bylaws) which was passed at the 2017 TWU, USW Local 1944 Local Annual Delegated Meeting?

Bulletin de Vote N° 3 : Etes-vous en faveur de la proposition d'amendement N° 3 du Règlement (Suppression de l'indication du nombre minimal de réunions annuelles du Conseil exécutif national dans les Règlements) qui a été approuvée lors de la Réunion annuelle des délégué(e)s du STT, Section locale 1944 des Métallos de 2017 ?

Ballot #4: Are you in favour of Proposed Bylaw Change #4 (Removal of Local-specific oath language for Elected Officers and for the President) which was passed at the 2017 TWU, USW Local 1944 Local Annual Delegated Meeting?

Bulletin de Vote N° 4 : Etes-vous en faveur de la proposition d'amendement N° 4 du Règlement (Suppression des termes du serment d'entrée en fonction propre à la Section locale pour les dirigeants élus et le Président) qui a été approuvée lors de la Réunion annuelle des délégué(e)s du STT, Section locale 1944 des Métallos de 2017 ?

Ballot #5: Are you in favour of Proposed Bylaw Change #5 (Removal of Unit Sick Committee language) which was passed at the 2017 TWU, USW Local 1944 Local Annual Delegated Meeting?

Bulletin de Vote N° 5 : Etes-vous en faveur de la proposition d'amendement N° 5 du Règlement (Suppression des termes applicables aux Comités de maladie des Unités) qui a été approuvée lors de la Réunion annuelle des délégué(e)s du STT, Section locale 1944 des Métallos de 2017 ?

Ballot #6: Are you in favour of Proposed Bylaw Change #6 (Reduction of the frequency of Local Annual Delegated Meetings from every year to every 3 years) which was passed at a TWU, USW Local 1944 National Executive Council meeting August 17th?

Bulletin de Vote N° 6 : Etes-vous en faveur de la proposition d'amendement N° 6 du Règlement (Diminution de la fréquence annuelle des Réunions annuelles des délégué(e)s de la Section locale à une fois tous les trois ans) qui a été approuvée en août lors de la Réunion du Conseil exécutif national du STT, Section locale 1944 des Métallos de 2017?